



HELLA GmbH & Co. KGaA
Rixbecker Straße 75
59552 Lippstadt / Germany

Tel. + 49 2941 38-0 | Fax + 49 2941 38-7133 | www.hella.de

Lippstadt, Oktober 2017

Mitteilung über Umfirmierung

Sehr geehrte Damen und Herren,

aufgrund des Beschlusses der Hauptversammlung der Hella KGaA Hueck & Co. vom 28. September 2017 hat sich der bisherige Name unseres Unternehmens geändert. Ab sofort firmiert das Unternehmen als „**HELLA GmbH & Co. KGaA**“.

Die Umfirmierung wurde notwendig, da der langjährige persönlich haftende, geschäftsführende Gesellschafter Dr. Jürgen Behrend in dieser Funktion planungsgemäß Ende September aus dem Unternehmen ausgeschieden ist und als persönlich haftende geschäftsführende Gesellschafterin (Komplementärin) allein die Hella Geschäftsführungsgesellschaft mbH verbleibt.

Mit der Umfirmierung ist keine Änderung der Identität und Rechtsform der Gesellschaft als Kommanditgesellschaft auf Aktien verbunden. Auch unsere Steuernummer und Umsatzsteuer-Identifikationsnummer sowie die DUNS-Nummern bleiben unverändert.

Die rechtlichen Beziehungen bleiben durch die Umfirmierung unberührt. Durch Aufnahme des Zusatzes „GmbH“ in den Unternehmensnamen wird entsprechend den gesetzlichen Vorgaben (§ 279 Abs. 2 AktG) lediglich verdeutlicht, dass die persönlich haftende Gesellschafterin nunmehr allein eine haftungsbeschränkte Gesellschaft ist.

Wir bitten Sie, den Namen des Unternehmens in ihren Unterlagen, Stammdaten und Verzeichnissen entsprechend zu ändern und in der Geschäftskorrespondenz mit uns ab sofort die neue Firmierung **HELLA GmbH & Co. KGaA** zu verwenden.



Ein Handelsregisterauszug der Gesellschaft (Amtsgericht Paderborn HRB 6857), aus dem die Umfirmierung ersichtlich wird, ist auf unserer Homepage im Bereich [Unternehmen](#) auffindbar. Für Rückfragen zur Umfirmierung steht Ihnen darüber hinaus Detlev Bökenkamp (Detlev.Boekenkamp@hella.com, Telefon: +49 2941 38-7061) gerne jederzeit bereit.

Mit freundlichen Grüßen

HELLA GmbH & Co. KGaA

A handwritten signature in blue ink that reads "Rolf Breidenbach".

Dr. Rolf Breidenbach
Vorsitzender der Geschäftsführung

A handwritten signature in blue ink that reads "Ulric Bernard Schäferbarthold".

Ulric Bernard Schäferbarthold
Geschäftsführer Finanzen und Controlling



HELLA GmbH & Co. KGaA
Rixbecker Straße 75
59552 Lippstadt / Germany

Tel. + 49 2941 38-0 | Fax + 49 2941 38-7133 | www.hella.com

Lippstadt, October 2017

Announcement of a name change

— Ladies and Gentlemen,

Based on the resolution of the annual general meeting of Hella KGaA Hueck & Co. on September 28, 2017, the previous name of our company has changed. From now on, the company will trade under the name of "**HELLA GmbH & Co. KGaA**".

— The name change became necessary because the Managing General Partner Dr. Jürgen Behrend has retired from the company in this function as planned at the end of September and Hella Geschäftsführungsgesellschaft mbH remains as the sole personally liable legal entity (general partner).

The name change does not include a change of the company's identity and legal status as a partnership limited by shares. Our tax number and value added tax identification number as well as the DUNS numbers will also remain unchanged.

— The name change does not have any effects on the legal relationships. Adding "GmbH" to the company name simply makes it clear in accordance with the legal requirements (§ 279 Sec. 2 German Stock Corporation Act AktG) that the personally liable partner from now on will solely be a limited liability company.

Please change the name of the company in your documents, master data and directories correspondingly and use the new name **HELLA GmbH & Co. KGaA** in business correspondence from now on.



A commercial register extract of the company (Paderborn District Court HRB 6857) that shows the name change is available on our homepage in the section [Company](#). Detlev Bökenkamp is available to you at any time for further questions on the name change (Detlev.Boekenkamp@hella.com, phone: +49 2941 38-7061).

Kind regards

HELLA GmbH & Co. KGaA

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Rolf Breidenbach".

Dr. Rolf Breidenbach
President and CEO

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Ulric Bernard Schäferbarthold".

Ulric Bernard Schäferbarthold
Head of Finance and Controlling